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29. Sitzungsprotokoll des 

Ortsbeirates Simtshausen 
vom 18.06.2025 

Wahlperiode 2021 - 2026 

 
 

Ort:    Dorfgemeinschaftshaus Simtshausen 
Beginn:  20:04 Uhr Ende: 23:00 Uhr 
Unterbrechungen:   keine 
 
 

Anwesenheit: 

a) stimmberechtigt: 

Lfd. 
Nr. 

Anwesend: Abwesend: 

 Entschuldigt Unentschuldigt 

1. Michael Haubrok-Terörde   

2. Michaela Walter   

3. Christiane Höcker   

4. Matthias Schneider   

5. Gisela Wieland               x  

6. Brigitte Adler-Zaffke   

7. Mirco Egyedy              

b) nicht stimmberechtigt: 

Lfd. 
Nr. 

Anwesend   

1. Gerhard Dennes, Gemeindevorstand 

2. Zuhörer: Frank Schneider, Wolfgang Obijon 

 
 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

Michael Haubrok-Terörde begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße La-

dung und Beschlussfähigkeit fest. Im Namen des Ortsbeirates bedankt er sich bei der 

kurzzeitig anwesenden, wegen eines Wohnortwechsels aus dem Ortsbeirat ausgeschie-

denen Jessica Walter für die von ihr im Ortsbeirat geleistete Arbeit. Ausdrücklich begrüßt 

er Mirco Egyedy als neues Mitglied im Ortsbeirat.  

 

2.  Wahl einer stellvertretenden Schriftführerin / eines stellvertretenden Schriftführers 

 Zur Wahl steht Mirco Egyedy. Dafür= 5 Stimmen. Dagegen= 0 Stimmen.  Enthal-

 tungen: 1 Stimme. Die Wahl wurde angenommen. 

 

3. Fragen und Anregungen 

-   Warum brennen die Straßenlampen am Sportplatz zu anderen Zeiten? 

Regelzeit verschoben ~ 04:30 bis 23:30 Uhr, mit Dämmerungssensor kombiniert. 
 



Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates Simtshausen vom 18.06.2025 Seite 2 von 4 

 

-  Porträt eines ehemaligen urigen Simtshäuser Jägers soll im Bücherstübchen 

aufgehängt werden. Das Porträt stammt von Familie Jesberg. Brigitte Adler-Zaffke 

wurde angefragt, ob es übergeben werden darf.  

Es soll mitgebracht und begutachtet werden, daraufhin erfolgt auch eine Überle-

gung, wo ein geeigneter Platz zum Präsentieren wäre. Zudem soll ein erläuternder 

Text dazu erstellt werden. 

 

-  Glasfaserausbau Mellnauer Straße wird fortgesetzt, nachdem der Bürgermeister 

angedroht hat, die Löcher unabhängig vom Stand der Arbeiten durch den Bauhof 

schließen zu lassen.  

 

-  Oberdorfstrasse wurde vom Rondell bis zum Anwesen Jesberg mit Dünn-

schichtasphalt überzogen. Da aber die Baumaschinen zu groß wären, um bis zum 

Anwesen Dersch zu kommen, wurden die Arbeiten nicht fertiggestellt. Die Straße 

soll nach Auffassung des Ortsbeirats komplett mit dem Dünnschichtasphalt ausge-

legt werden, wenn nötig mit kleineren Baumaschinen. 

Der Dünnschichtasphalt weist mittlerweile erste Schäden auf. 

 
4. Tagesordnungspunkte der Gemeindevertretung  

Tagesordnungspunkte 1, 3 und 6 werden zur Kenntnis genommen. 

 

Zu TOP 2 (Starkregenmaßnahmen): Der Ortsbeirat äußert sein Unverständnis 

darüber, dass die Karten zu den Maßnahmen gegen Starkregenereignisse nicht 

vollständig einsehbar sind. 

 

Zu TOP 4 (Quartierskonzept Münchhausen). Dazu hat sich der Bürgermeister sehr 

kritisch geäußert. Zuviel Kosten für zu wenig Nutzen für die Gemeinde. 

 

Zu TOP 5 (Aufstellung des Bebauungsplans „Auf dem Kautz“): 5000m² an Rati-

sona verkauft. Netto hat geforscht und einen 60%igen Umsatz durch die Bürger 

der Gemeinde Münchhausen errechnet.  

Der Markt soll 1000m² groß werden. Anwohner sollen Infos zu den Baumaßnah-

men zur gegebenen Zeit erhalten. Es wird ein neuer Bebauungsplan aufgestellt.  

Der Ortsbeirat nimmt den Punkt zur Kenntnis. Er wünscht, dass sich der Plan bei 

den ökologischen Zielvorgaben (Umgang mit Niederschlagswasser, Solarnutzung, 

Lichtverschmutzung, etc.) an dem Plan des Gewerbegebietes anlehnt.  
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5. Backhaus Obersimtshausen 

Zwischenstand:  

- Beleuchtung installiert 

- Holzverkleidung angebracht 

- Fahrradständer davorgestellt 

- 2 Bänke im Außenbereich 

- Zeitnah soll ein Einweihungstermin/Eröffnungstermin erfolgen. Evtl.: 26.07.2025 

- Kühlschrank muss noch angeschafft werden 

 

6. Sachstand Umsetzung Dorfentwicklungsprogramm / IKEK 

- 2027 – soll die alte B 252 von Hessen Mobil in Ordnung gebracht (saniert) wer-

den. Wasserleitungen werden dabei erneuert, und der Rückbau soll wie bespro-

chen erfolgen. Ein erneute Anliegerversammlung soll rechtzeitig einberufen wer-

den.  

- Die Sitzgelegenheit beim alten Backhaus kann nicht vom IKEK gefördert werden. 

- Gleiches gilt für die am DGH geplante Laube, die somit erst 2026/2027 gebaut 

werden kann. Der Vorzug der Maßnahme kann nicht in Verbindung mit Vereins-

geldern erfolgen.  

 

7. Verschiedenes 

Beleuchtung im Öl-Keller sollte erneuert werden. Kostenvoranschlag beträgt 615 €, 

daher soll es im Zuge der Erneuerung der Heizung erfolgen. Der Ortsvorsteher 

wird den Zeitpunkt für die Sanierung erfragen. 

 

2 Bäume am Friedhof wurden vom Bauhof gepflanzt. 2 weitere Bäume werden im 

Herbst gepflanzt. Dazu soll ein genauer Pflanzort benannt werden. 

 

4 Ruhebänke wurden aufgestellt:  

Am Möhrengarten, Am Berge, am Radweg und am Heideküppel 

 

Die Durchfahrt beim DGH soll mit einem Blumenkübel versperrt werden.  Als opti-

sche Hindernisankündigung kann eine Kette, mit Schild und Reflektor dienen. Ge-

nauerer Aufbau wird noch besprochen. 
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Das Ortsschild „Obersimtshausen“ wurde vor etwa 2 Jahren von der Straßenmeis-

terei gegen ein Schild mit der Aufschrift „Simtshausen“ getauscht. Das bleibt auch 

so, da der Verbleib des Schildes „Obersimtshausen“ nicht geklärt werden konnte. 

Dem Wunsch von Anliegern, wieder ein Schild mit der ursprünglichen Bezeichnung 

aufzustellen, kann vorerst nicht entsprochen werden. 

 
Der Mehrgenerationsraum im DGH soll jugendfreundlicher werden. 
 

 

              

       

Verfasst:  ________________________         Genehmigt:  ___________________________ 
 
Mirco Egyedy, stellv. Schriftführer          Michael Haubrok-Terörde, Ortsvorsteher 


